

Dr. Pablo De Cristóforis

Actualmente el Dr. Pablo De Cristóforis es investigador del CONICET y docente en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UBA. Realizó su doctorado en la UBA en cooperación con la Universidad Técnica de Praga, República Checa. Es autor de varios trabajos de robótica en revistas y conferencias internacionales del área. Dirige varios proyectos de I+D en el Laboratorio de Robótica y Sistemas Embebidos: desde desarrollo de nuevos prototipos hasta investigación aplicada a robots móviles. Su área de interés es la robótica móvil, incluyendo temas tales como navegación autónoma, visión para robots móviles y SLAM (Simultaneous Localization and Mapping).

Link a la página del Laboratorio de Robótica y Sistemas Embebidos:

www.robotica.dc.uba.ar/